



Schlüsselübergabe für die neue Wohnung - ein glückliches Ereignis für die Familie des Hafenarbeiters Klaus Mitzkat. Mit ihm, seiner Frau Ulrike und den beiden Kindern hält zugleich der 70 000. Einwohner Einzug in das Neubaugebiet Rostock-Nordwest.

Foto: Schulz

sozialistischen Staatengemeinschaft trägt. Sie berühren die persönliche Haltung des einzelnen Werktätigen zur Republik, zu seinem Staat, zu den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft, zur gesamten internationalen kommunistischen Bewegung.

Den Kommunisten des Ostseebzirkles geht es darum, daß jeder einzelne seine Tätigkeit, sein gesamtes Verhalten in der Gesellschaft daran mißt, wie er dem Prinzip des sozialistischen Patriotismus und des proletarischen Internationalismus entspricht. Unsere Genossen gehen auch dabei vom Entwurf des Parteistatuts aus, in dem die Bewußtseinsbildung der Bürger im Geiste des proletarischen Internationalismus hervorgehoben wird.

Und auf eine weitere Erfahrung zur wirkungsvollen Gestaltung der politisch-ideologischen Arbeit verwiesen die Genossen in den Wahlversammlungen: Es ist wichtig, mit unserer guten Bilanz zu argumentieren. Indem wir das Erreichte lebendig veranschaulichen, wird es jedem möglich, die Größe der vollbrachten Taten besser zu erfassen und sich letztlich selbst als Mitgestalter der Geschichte zu verstehen.

In der Tat, unsere Erfolge im Bezirk wie in der Republik überhaupt sind überzeugende Argumente. In keinem Entwicklungsabschnitt zuvor hat unser Bezirk in Verwirklichung der vom VIII. Parteitag beschlossenen Hauptaufgabe sein Gesicht so zum Guten verändert wie in den letzten fünf Jahren. In keinem Entwicklungsabschnitt zuvor ist soviel für das Wohl der Menschen erreicht worden wie in diesem Zeitraum.

Die Industrieproduktion wurde auf 136,1 Prozent gesteigert. Im Jahre 1975 wurde in diesem Bereich der Wirtschaft 16mal soviel produziert wie im Gründungsjahr unserer Republik.

Bei einer projektierten Kapazität von neun Millionen Tonnen werden heute im Rostocker Überseehafen zwölf Millionen Tonnen Güter umgeschlagen.

Mit der Bilanz argumentieren

Handfeste Erfolge auf allen Gebieten